

日本のクィア・セクマイ・フェミニストの共同声明

- 1、私たちは、レインボーフラッグを、大量虐殺（ジェノサイド）の正当化に利用するイスラエル政府(※)に、抗議します。
- 2、イスラエル政府は、直ちに、ガザへの攻撃と封鎖、そしてパレスチナの占領をやめてください。
- 3、米国政府は、直ちに、虐殺への加担と、イスラエル政府への軍事支援をやめてください。
- 4、日本政府は、公式に、イスラエル政府による大量虐殺を非難してください。また、イスラエル政府との軍事協力関係を解消し、経済制裁を課すことを検討してください。国連パレスチナ難民救済事業機関（UNRWA）への資金拠出を、直ちに再開してください。

(※)イスラエル政府公式アカウントの投稿（2023/11/13）
<https://twitter.com/Israel/status/1723971340825186754>

2024年4月4日

呼びかけ団体

関西クィア映画祭
京都レインボープライド
そらにじひめじ
nam nam space / Tokyo queer collective
パレスチナ連帯のための京都クィア緊急アクション

賛同団体

京大吉田寮生応援ゼロ円ゲリラメシ
クィアランチ企画
SWASH
レインボーフェスタ和歌山実行委員会

(4月4日時点・いずれも50音順)

イスラエル政府によるガザでの大量虐殺に抗議し、声明を発表します。例えばボイコットの呼びかけなど、本来ならもっと内容に含めてもいい項目はありますが、ここでは内容を最小限に絞っています。
この声明に、呼びかけ団体や賛同団体として連名を希望される団体は以下のURLかQRコードから、お申込みください。
<https://kansai-qff.org/2024/seimei/>



※国連パレスチナ難民救済事業機関（UNRWA）への日本政府の資金拠出は、4/2に再開が発表されましたが、声明案を団体内で検討していたタイミングから文言が残っています。